

Révérend Père Salim Daccache *s.j.*,  
*Recteur de l'USJ et Président du Conseil d'Administration de l'HDF,*

M. le Professeur Roland Tomb,  
*Doyen de la Faculté de Médecine,*

Chers collègues de la Promotion 2023,

C'est avec une joie doublée d'une grande émotion que notre Association vous souhaite la bienvenue parmi ses membres.

Vous terminez une vie, une autre commence pour vous. Il y a la spécialisation qui vous attend et une vie professionnelle que j'espère réussie qui pointe pour vous.

En tant que Président de l'Association des Anciens, j'ai un espoir que je nourris, c'est celui de ne jamais oublier vos prédécesseurs, vos maîtres, ceux qui vous ont fait, ceux qui ont façonné votre pensée médicale et ces murs qui recèlent en eux plus que l'histoire de notre faculté, le destin de notre pays.

« L'Excellence d'une nation », disait notre slogan voulu par notre cher Recteur. Je me permettrais d'ajouter à l'excellence de votre bagage, la mémoire de votre Alma Mater.

Ne jamais oublier d'où on vient permet d'aller plus loin, de balayer plus large et de garder l'essence de ce qui fait notre métier de médecin, la gratitude pour ceux qui vous ont amenés là où vous êtes aujourd'hui.

Notre association essaie de garder vive cette flamme qui est celle de porter l'histoire de notre faculté qui depuis plus de 139 ans enseigne la médecine comme vous l'avez apprise, avec humanisme et compassion.

Avant vous, avec vous et après vous, notre faculté continuera à rayonner dans notre pays et au-delà, nonobstant les crises, les obstacles et les vicissitudes qui sont notre pain quotidien dans cette région perturbée du monde.

Je vous réitère la bienvenue dans le giron de notre association et vous souhaite bon vent pour le reste.